

1000 Euro Scheck für den LAC

26-01-2018 14:18

Die Volksbank Dessau hat heute einige Vereine der Stadt Dessau-Roßlau mit insgesamt 6.500 € unterstützt. Insgesamt 10 Vereine wurden damit für Ihre sehr gute Arbeit, insbesondere im Nachwuchsbereich, belohnt.

Der LAC Dessau nahm dazu einen Vertreter der Nachwuchsgruppe (Phil Matthias) mit zur Veranstaltung, der für uns den 1.000 € Check symbolisch entgegennahm.

Auf den Bildern neben Phil, Horst Matzke, Axel Weder vom LAC sind Frau Hövelmann und Herr Bähr von der Volksbank Dessau zu sehen.

Wir danken der Volksbank für Ihre langjährige Unterstützung und werden diese 1.000 € für neue Wettkampfkleidung verwenden!



